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KAPONO: 
Würden Sie ihre Köpfe beugen und sich mir im Gebet anschließen? 
Oh, Herr, ich danke Dir für diese Zeit der Anbetung und des Lobpreises. 
Wir danken Dir, Herr, dass Du uns in dieser Woche unterstützt, Herr. 
Vielleicht gibt es einige von uns, die gerade am Ende ihrer Kräfte sind, Herr, würdest Du zu unseren Herzen
sprechen? 
Herr, würdest Du sie weiter lieben? 
Und, Herr, wir danken Dir für Dein Wort, das lebendig ist, das wahr ist, gestern, heute und morgen, Herr. 
So sei mit uns. 
Ich bete, dass wir alles empfangen, was Du heute Morgen in Deinem Wort für uns hast. 
Danke für diese gemeinsame Zeit. 
Wir beten in Jesu Namen. Amen. 

PASTOR JD: 
Amen und Amen. Guten Morgen und willkommen! Sie können sich setzen. 
Ich möchte diejenigen unter Ihnen begrüßen, die sich uns online anschließen. 

Bevor wir beginnen, möchte ich Ihnen ein paar kurze Updates geben, das erste davon betrifft Maui. Wie Sie
wissen, ist Pastor Steve Santos von der Calvary Chapel in Westside in Latina ein guter Freund von mir, und wir
reden ständig miteinander. Und wir hoffen, ihn und seine Frau Kim Anfang März hier begrüßen zu können. So
Gott will, und wenn wir dann immer noch hier sind, werden wir wieder einen gemeinsamen Donnerstagabend
einplanen,  wie  wir  es  beim  letzten  Mal  getan  haben.  Und  es  ist  vorläufig  für  Donnerstag,  den  7.  März,
angesetzt. Sie sollten sich den 7. März in Ihrem Kalender vormerken. 

Außerdem hoffe ich,  Ihnen am nächsten Sonntag ein ausführlicheres Update zu den Ereignissen geben zu
können. Es gibt so viel. Bitte beten Sie. So viele haben Maui längst vergessen. Und ich möchte Sie darum bitten,
so oft der  Herr  Sie  daran erinnert,  für  die  Menschen in  Lahaina zu beten.  Steve hat  sich  also  mit  mir  in
Verbindung gesetzt und mich über viele Dinge auf dem Laufenden gehalten. Und ich hoffe, so Gott will, dass ich
das  schon  nächste  Woche  mit  Ihnen  teilen  kann.  Zweitens  setzen  wir  unsere  laufenden  Missionseinsätze
sowohl  bei  den Juden  als  auch  bei  den Arabern  in  Israel  fort.  Und ich  hoffe,  Sie  auch hierüber  auf  dem
Laufenden halten zu können, sobald ich dazu in der Lage bin. 

Und schließlich wird Theresas Gedenkfeier hier in der Kirche am Samstag, den 3. Februar stattfinden. Auch das
sollten Sie sich schon einmal vormerken. Ich würde Ihnen raten,  früh zu kommen. Sie wird um 10.55 Uhr
beginnen, und dann folgt um 14.30 Uhr die Trauerfeier im Mililani Memorial. Das ist also am 3. Februar, also
schon in ein paar Wochen. Es wird also schneller da sein, als wir denken. Und das ist auch eine andere Sache.
Bitte beten Sie für diese Ohana, die Kinder, diese Situation. 

Dies ist der erste unserer beiden Gottesdienste am Sonntagmorgen, das Prophetie Update. Wir machen das
wöchentlich schon seit vielen, vielen Jahren. Und dann wird der zweite Gottesdienst live gestreamt um 11:15
Uhr Hawaii Standard Time. Das ist die Predigt. Es ist eine Vers für Vers Studie durch die Bibel. Wir sind gerade
im Buch Judas. Wir haben letzte Woche damit angefangen. Wir haben den ganzen Vers 1 gemacht, und wir
machen Fortschritte, denn heute werden wir den ganzen Vers 2 machen. Das wird also um 11:15 Uhr sein. Und
wir werden uns ansehen, wie Gott nicht nur hinzufügt, sondern vervielfältigt. Er vervielfacht seinen Segen über
uns und tut dies in höchstem Maße, in Hülle und Fülle, über alles hinaus, was wir uns jemals vorstellen oder
erbitten könnten. Und wir werden uns auch ansehen, warum und was. Und das ist alles, was ich sagen werde,
zumindest im Moment. 

Denjenigen unter Ihnen, die über YouTube oder Facebook zusehen, empfehlen wir,  direkt auf die Website
JDFarag.org zu gehen. Dort finden Sie die unzensierte und ununterbrochene Gesamtheit des heutigen Updates,
da nur der erste Teil auf diesen Plattformen gestreamt wird. 

Also gut, fangen wir an. 
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Gefällt Ihnen das Bild, das ich ausgewählt habe? Zweifellos haben das viele von Ihnen von ihren Kindern gehört
und/oder haben selbst als Kinder diese Frage gestellt: Sind wir schon da? Und die Frage kann unaufhörlich
gestellt werden, wenn das Kind seine Eltern bedrängt, weil es wissen will: "wie lange wird es noch dauern?"
Und das liegt natürlich daran, dass die Vorfreude  auf das Ziel so groß ist, dass es nie früh genug kommen kann.
Daher die Frage: Sind wir schon da? Sind wir schon da? Sind wir schon da? 

Nun, viele von uns sind wie dieses Kind, kindlich, wie ein Kind Gottes, das die Frage stellt: "Sind wir schon da?"
Und wir wissen, dass wir nahe dran sein müssen, denn wir scheinen uns schnell auf unser Ziel zuzubewegen,
was unsere Begeisterung nur noch steigert. Was sollen wir also tun? Wir fragen unseren himmlischen Vater,
der am Steuer sitzt: Abba, Baba, Daddy, sind wir schon da?" Und seine Antwort? Fast. Wir sind da, bevor du es
merkst. 

Ich spreche natürlich von der Vorfreude und der Begeisterung über die Entrückung der Gemeinde vor der
Trübsal und wie nahe wir unserem endgültigen Ziel sind: die Vorentrückung der Gemeinde. Sind wir schon so
weit? Wir sind so nah dran. Und wir sind so aufgeregt. Nun gibt es immer einen Punkt in jeder Illustration oder
Analogie, an dem sie ein wenig hinkt, und das ist hier der Fall, denn man darf sich nicht vorstellen, dass unser
himmlischer Vater das verärgert beantwortet. Sie wissen schon - du hast Mich gerade schon gefragt! Wir sind
noch nicht da. Hör auf, mich zu fragen ob wir schon da sind. 

Stellen Sie sich niemals unseren himmlischen Vater so vor - das sagen wir unseren Kindern. Aber Gott wird das
nie sagen. In Wirklichkeit ist es genau das Gegenteil. Er wird auf keinen Fall versuchen, uns zu beschwichtigen
oder, schlimmer noch, uns dazu zu bringen, ihn nicht mehr zu fragen. Nein, Er möchte, dass wir Ihn fragen, weil
eine  Krone  für  diejenigen  bereitsteht,  die  sich  nach  Seinem Erscheinen  sehnen,  darauf  gespannt  sind,  es
erwarten, wenn die Posaune ertönt und die Gemeinde Jesu Christi entrückt wird. Er beantwortet die Frage also
immer liebevoll, weil es wahr ist. Wir sind fast am Ziel, und wir müssen nur noch durchhalten. Wir werden da
sein, bevor wir es ahnen. Sie können weiter fragen. Das ist eine gute Sache. 

Es gibt noch viele, viele mehr, aber wir werden uns nur vier der Gründe ansehen, warum wir wirklich fast am
Ziel sind. Und ich hoffe, Sie hören mein Herz, wenn ich das sage. Ich glaube dies wirklich von ganzem Herzen.
Deshalb stehe ich jede Woche hier oben und schreie euch an und spucke auf alle in der ersten Reihe. Wir sind
so nah dran.  Ich glaube wirklich von ganzem Herzen,  dass wir  fast  am Ziel  sind.  Sind wir  schon da? Fast.
Tatsächlich werde ich es zum Schluss noch ein bisschen weiter treiben. Ich will nicht zu weit vorgreifen. 

Aber vier Gründe, und sie sind nicht in einer bestimmten Reihenfolge. Die vier Gründe haben zufällig die Form
eines  Akrostichons.  Wissen  Sie,  was  ein  Akrostichon  ist?  Viele  der  Psalmen  sind  in  Akrostichonform
geschrieben. Das Akrostichon lautet also "PEEP", wie "Zwitschern" oder "Quietschen", wie in einem anderen
Kindervers, nur dieses Mal von den Eltern zum Kind: Ich will keinen Pieps (peep) von dir hören. Das ist das
Akronym. Peep, P-E-E-P. 

Nur, dass wir  mit unserem PEEP-Akrostichon nicht einen Piep machen oder einen Piep hören werden. Wir
werden ein sehr lautes Piepsen hören, denn wir werden einen lauten Piep in politischer Hinsicht, einen lauten
Piep  in  wirtschaftlicher  Hinsicht,  einen  lauten  Piep  in  ökologischer  Hinsicht  und  einen  sehr  lauten  Piep
persönlich erleben, die alle auf unsere baldige Ankunft oder besser gesagt auf unsere baldige Abreise bei der
Entrückung hinweisen. 

Wie mache ich das bis jetzt? Alles klar? Sind wir gut? In Ordnung. 

Ich denke, ich wäre grob nachlässig, wenn ich nicht eine biblische Grundlage mit mehreren Prophezeiungen in
der Bibel legen würde, beginnend mit Offenbarung Kapitel 13,7 in der politischen Arena. Dort heißt es:  "Es
wurde ihm gegeben, Krieg zu führen mit den Heiligen und sie zu überwinden. Und es wurde ihm Macht gegeben
über  (hören Sie zu)  alle Stämme, Sprachen und Nationen." Jede Nation auf der Erde wird geopolitisch unter
seiner politischen Autorität stehen. 
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Wirtschaftlich: Dies ist gut bekannt. Ich werde es lesen. Offenbarung 13, beginnend in Vers 15: 
"Es wurde ihm Macht gegeben, dem Bild des ersten Tieres Atem zu geben, (das ist interessant) damit es reden
konnte  und bewirkte, (oder,  wie einige eurer Übersetzungen es wiedergeben, "zwingen",  ein interessantes
Wort im Hebräischen)  dass alle, die sich weigerten, das Bild anzubeten, getötet wurden. Es (Vers 16) zwang
auch jeden, (brachte jeden dazu) die Kleinen und Großen, die Reichen und Armen, die Freien und Sklaven, sich
ein Zeichen auf die rechte Hand oder auf die Stirn zu machen, so dass niemand kaufen oder verkaufen konnte,
wenn er nicht das Zeichen hatte, das der Name des Tieres oder die Zahl seines Namens ist. Hier ist Weisheit
gefragt. Wer Einsicht hat, der berechne die Zahl des Tieres, denn es ist die Zahl eines Menschen. Seine Zahl ist
666." 

Gehen wir von der wirtschaftlichen zur ökologischen Ebene über. 

Offenbarung 11:18: 
"Die Völker sind zornig geworden, und dein Zorn ist gekommen, und die Zeit, die Toten, zu richten, und den Lohn
zu geben deinen Knechten, den Propheten und den Heiligen und denen, die deinen Namen fürchten, die Kleinen
und die Großen, und dass du vernichtest, die die Erde verderben." 
Römer 1,25: 
"Sie vertauschten die Wahrheit Gottes mit der Lüge und beteten das Geschaffene an und dienten ihm und nicht
dem Schöpfer, der ewig gepriesen wird. Amen." 

Mit anderen Worten: Die Schöpfung, nicht der Schöpfer wird angebetet. 

Römer 8, ich fange in Vers 19 an zu lesen: 
"Denn  die  gespannte  Erwartung  der  Schöpfung  sehnt  die  Offenbarung  der  Söhne  Gottes  herbei.  Denn  die
Schöpfung ist der Vergänglichkeit unterworfen, nicht freiwillig, sondern um dessen willen, der sie unterworfen
hat, doch auf Hoffnung, denn auch die Schöpfung wird frei werden von der Knechtschaft der Vergänglichkeit zu
der herrlichen Freiheit der Kinder Gottes. Denn wir wissen, dass die ganze Schöpfung seufzt  (man muss knurren,
wenn man seufzen sagt) und mit in Wehen liegt bis jetzt." 

Gehen wir von der Umwelt zum letzten Punkt, dem persönlichen Aspekt in Offenbarung, Kapitel 14. 

Ich beginne in Vers 9 zu lesen: 
"Und ein dritter Engel folgte ihnen und sprach mit lauter Stimme: Wenn jemand das Tier und sein Bild anbetet
und das Malzeichen an seiner Stirn oder an seiner Hand annimmt, so wird er auch von dem Wein des Zornes
Gottes trinken, der unvermischt eingeschenkt ist in dem Kelch seines Zornes und er wird gequält werden mit
Feuer  und Schwefel  vor den heiligen Engeln und vor dem Lamm. Und der  Rauch ihrer  Qual  steigt  auf  von
Ewigkeit zu Ewigkeit; und sie haben keine Ruhe Tag und Nacht, die das Tier und sein Bild anbeten und wer das
Malzeichen seines Namens annimmt." 

Verloren, verdammt in Ewigkeit, in alle Ewigkeit. 
Soll ich Sie noch einmal fragen, wie es Ihnen jetzt geht? Das habe ich mir gedacht. 

Diese  vier  Gründe  zusammengenommen  sind,  wenn  Sie  so  wollen,  ein  Beweis  dafür,  wie  nahe  wir  der
Entrückung sind. Also die Frage: Sind wir schon am Ziel? Oh, wir sind so nah dran, und hier ist der Grund dafür,
diese vier Gründe. Nochmal, es gibt viel mehr als diese vier, aber das sind die Gründe, warum wir so nahe sind.
Wir sind fast am Ziel. 

Ich beginne mit dem ersten Grund, warum wir fast am Ziel sind, und zwar wegen der aktuellen politischen
Ereignisse, insbesondere weil 2024 ein Wahljahr ist. Weil wir einen - ich nenne es mal einen gewagten Deep
Dive - gemacht haben. Es war nicht nur ein Tieftauchgang. Es war ein gewagter Tieftauchgang in die politische
Arena letzte Woche. Ich möchte nur noch einmal betonen, dass die heutige politische Arena politisches Theater
ist. Bitte bleiben Sie bei mir und hören Sie mir zu. Mit politischem Theater meine ich, dass die beiden Seiten des
politischen Spektrums eigentlich zwei Flügel des Phönix sind, der sich aus der Asche der Verwirrung und des
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Chaos erhebt, um Ordnung zu schaffen. Es ist die Ordnung aus dem Chaos und die Dunkelheit zum Licht. Aber
es ist ein falsches Licht. Wenn ich mich nicht irre, erscheint Luzifer (Satan) als ein Engel des Lichts. Tatsächlich
bedeutet "Luzifer" so viel wie "Lichtträger". Luzifer: erleuchten, Lumen, Licht. 

Ein  Beweis  dafür  ist  dieses  einleitende  Video  auf  der  Website  eines
Unternehmens, das auch als Aggregator bekannt ist und die Einzelheiten der
finanziellen  Angelegenheiten  einer  Person  zusammenstellt,  damit  die
Informationen auf  einer  einzigen Website  präsentiert  werden können.  In
diesem Fall handelt es sich um eine Website namens twintowercity.com, die
ein digitale Sammlung ist  [...] Digital sammelbar. (Man kann auch "digital-
fähig" sagen, wenn man möchte) Sie wirbt dafür, dass Trump Milliarden einspart mit der "Operation Warp
Speed" und damit die Dunkelheit besiegt. Ich werde mit Ihnen einige Screenshots und damit verbundene Zitate
aus dem Video teilen. 

Es beginnt mit einem Bild von Trump als "The Forces of Light" (Die Kräfte des Lichts)... 

Und dann wird ein Bild von Obama gezeigt, dem sie, Zitat, "entgegentreten" als "A Sinister Dark Cabal" 
(Eine finstere dunkle Kabale) 

Sehen Sie, was hier los ist? Man kann das Licht nicht ohne die Dunkelheit haben. Man kann die Dunkelheit nicht
ohne das Licht haben. Wir brauchen das Gute, um das Böse zu besiegen. Aber das ist nicht das, was es ist. Es ist
das Böse, das das Böse besiegt. Nein, aber das ist Licht. Nein, es ist ein falsches Licht. Es ist Satan, der als Engel
des Lichts erscheint. Und hier ist er, um die Situation zu retten, zumindest das Land zu retten. 

Nun, es kommt noch besser. Hier abgebildet sind die 17 - warten Sie einen Moment - ich muss die Zahl 17
näher erläutern. Es gibt 17 Ziele für nachhaltige Entwicklung in der Agenda 2030, über die wir später noch
sprechen werden. 17, Sie erinnern sich vielleicht, war die Zahl von Q,  wie in QAnon. Ich habe im Jahr 2020 ein
Update über die Täuschung von Q gemacht. Ja, aber sie zitieren Bibelstellen. Ich weiß. Satan kennt die Schriften
besser,  als  du es jemals  tun wirst,  und ich  auch.  Also  wow,  was für ein Zufall.  17  ist  kein  Zufall.  Dies ist
dämonisch.  Dies  ist  satanisch.  Und  es  ist  trügerisch,  und  es  ist  verwirrend,  denn  ja,  Gut/Licht  besiegt
Schlecht/Dunkel/Böse. 
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Nun, wer sind die Bösen?
Oh, wir haben "17 dunkle Krieger mit 17 dunklen Dingen". 

Das ist das digitale Spiel, und übrigens, für diejenigen von Ihnen, die NFTS nicht kennen - ich habe das Akronym
verhunzt -, das sind nicht-fungible Token, bei denen man Dinge digital für viel Geld verkauft, die eigentlich gar
nicht existieren. Es handelt  sich dabei  um eine digitale Währung,  eine Kryptowährung,  die die Blockchain-
Technologie nutzt, über die wir gleich noch sprechen werden. 

Das ist eine ganz andere Welt. Das ist alles Teil der ganzen virtuellen Realität. Ich hätte das bleiben lassen
sollen. Das ist ein anderes Update für ein anderes Mal.  Aber das ist  Yuval Harari,  der sagt, dass wir ihnen
einfach Drogen und Videospiele geben werden und sie in einer virtuellen Welt leben werden, diese nutzlosen
Menschen.  Wusstet  ihr,  dass  ihr  nutzlose  Menschen  seid?  Nun,  wir  werden  nicht  hier  sein,  um  nutzlose
Menschen zu sein. 

Also 17 dunkle Krieger, die 17 dunkle Gegenstände schwingen, und sehen Sie sich diese Bilder an. Bill Gates,
Jeffrey Epstein, George Soros, und dann folgen Karten mit 9/11, und die sogenannten - ich werde das Wort
nicht aussprechen - unter anderem. Schlecht, böse, dunkel. Moment, das ist so verwirrend, denn ich dachte, er
sei der Vater des - ich sag's nicht. Tatsächlich wurde er sichtlich wütend, als er nicht genug Anerkennung dafür
bekam, dass er der Vater des - ich werde es nicht sagen - war. 

Kurioserweise  gibt  es  17  Lichtkrieger,  die  17  Lichtgegenstände  besitzen.  Die  Bilder?  Natürlich,  Elon Musk,
Melania Trump? Ja.  Rudy Giuliani. Und lassen Sie uns Michael Flynn nicht vergessen. Ich habe ein Update
gemacht. Und ich werde Ihnen sagen - ich weiß nicht - nun, ich werde gleich darüber sprechen. Ich hatte ein
Video, Dokumente, wortwörtlich von Michael Flynn, wie er ein Gebet betet, das durch eine New-Age-Hexe
gechannelt  wurde,  wortwörtlich,  wörtlich.  Und  hier  sind  diese  Christen  in  diesem  riesigen  Auditorium,
Zehntausende von Menschen, die es skandieren und es ihm nachsprechen. Es ist satanisch. Und die Christen
sagen: Ja, das Licht hat die Bösen verprügelt! Licht über Finsternis. Das Gute über das Böse. Wenn ich das
durchstehen will, muss ich damit aufhören. 

Schauen Sie sich also auch die Karten an. Wir haben einen Mann, der
vor einem christlichen Kreuz kniet. Oh, sie sind Christen. Seien Sie bitte
nicht so dumm. Übrigens, "dumm" steht in der Bibel. Das ist meine
Geschichte,  und ich  bleibe dabei.  Seien Sie  nicht  so  naiv.  Seien Sie
nicht so leichtgläubig. Oh, sieh mal, die haben einen Fisch hinten auf
dem Auto. 

Was wäre, wenn ich Ihnen sagen würde - das war vor vielen Jahren -, dass es skrupellose Geschäftsleute gibt,
die einen Fisch  in  die Werbung für  ihr  Geschäft stecken würden, nur  damit  sie das Business der  Christen
bekommen? Denn der Christ kommt herein. Sie sind nicht auf der Hut. Sie sind Schafe, die zur Schlachtbank
geführt werden. Und sie kriegen noch eins drauf. Und sie scheren sie nicht nur, sie häuten sie, nutzen sie aus.
Und sie sind so leichtgläubig. Sie sagen: Du bist ein Christ? Oh, preist den Herrn. 

Und sie kennen übrigens die Sprache, Und so nutzen sie dich aus. Und hier dachten Sie unschuldig, naiv, dass
Sie es mit einem Christen in diesem geschäftlichen Kontext zu tun hätten nur um herauszufinden, dass sie Sie
ausnutzen und sich ins Fäustchen lachen. Noch eine letzte Sache dazu - ich ... - lassen Sie mich das machen. Ich
will es loswerden. Ich habe im Laufe der Jahre gelernt, dass ich leider, und ich habe Unternehmen gegründet,
sie verkauft, Gemeinden gegründet, und ich muss Ihnen sagen, ob in der säkularen Arena oder in der Arena des
Heiligen, es gibt viele Zeiten, in denen ich lieber mit einem Nicht-Christen Geschäfte machen würde. Und einer
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dieser Gründe ist, wie kann ich Salz und Licht sein, wenn ich nur mit Christen Geschäfte mache? Wie soll ich -
wie  viele  Menschen  werden  für  Christus  gewonnen  aufgrund  einer  geschäftlichen  Transaktion  oder  einer
Geschäftsbeziehung? Wie auch immer, ich schweife ab. Danke, dass Sie mich das haben machen lassen. Ich
fühle mich jetzt viel besser. Ihr wahrscheinlich nicht, aber das ist in Ordnung. 

Sehen Sie sich also diese - diese - diese Bilder auf diesen Spielkarten an, digitale Spielkarten. Ein christliches
Kreuz, ein Mann, der davor kniet und ein Bild mit Römer 8:28 darauf. Oh, das müssen Christen sein. Hier ist ein
Screenshot gegen Ende des Videos, der sagt, und ich zitiere:  "In welcher Phase des 'Spiels'  'spielen'  Sie die
'TRUMP'-Karte?" 

Übersetzt: Es ist alles ein Spiel. Und die Massen werden gespielt. Wenn ich so offen sein darf, das ist der Grund,
warum ich keine Erlaubnis vom Herrn habe, jemals schüchtern zu sein, wenn es darum geht, die Wahrheit über
Politik zu sagen. Es mag die unpopuläre Wahrheit sein, aber es ist trotzdem die Wahrheit. Und je eher sich die
Christen mit dieser Wahrheit abfinden, desto besser. Einfach ausgedrückt, sie sind alle Schauspieler, und sie
folgen alle einem Drehbuch. Und Tatsache ist, dass viele Christen glauben, dass diese Reality-Show Realität ist.
Ist sie aber nicht. Es ist alles Theater, und man spielt mit dir. 

Wann immer ich - weil ich keine Erlaubnis vom Herrn habe, es irgendwie abzuschwächen oder zu verwässern -
wann immer ich die Wahrheit in Liebe sage, aus Liebe - ich meine, ich weiß, was kommt. Ich werde geschmäht
werden. Tatsächlich habe ich bereits die Antwort oder den Kommentar oder die E-Mail geschrieben, die wir
bekommen werden. Tatsächlich schreibe ich die Schmäh-E-Mails besser als die Leute, die sie abschicken. Ich
weiß  bereits,  was  sie  sagen  werden.  Und  man  hat  mir  das  so  genannte  "Trump-Derangement-Syndrom"
attestiert, was an sich schon interessant ist. Und man nennt mich einen "Trump-Basher" und einen "Trump-
Hasser". 

Und das alles war erst letzte Woche. Wie war Ihre Woche? Umgekehrt, und ich möchte, dass Sie mich hören,
gab es eine sehr unheimliche auffällige ohrenbetäubende Stille und Abwesenheit buchstäblich auch nur einer
Erwähnung meiner Erwähnung von Barack Obama in demselben Update von letzter Woche. Hmm. Ich wurde
wieder einmal fälschlicherweise beschuldigt, Biden zu unterstützen und nach links zu tendieren, was in keiner
Weise auch nur annähernd der Realität entspricht. 

Jetzt stellen Sie also die Frage: Warum in aller Welt bringe ich es zur Sprache? Warum spreche ich diese Woche
wieder darüber? Warum kann ich es nicht einfach sein lassen? Jemand hat zu mir gesagt: "Kannst du es einfach
lassen?" Nein! Hier ist der Grund, warum ich es nicht lassen kann. Je näher wir kommen, desto schlimmer wird
das politische Theater werden. Und wie das Sprichwort sagt: "Du hast noch nichts gesehen." Genau so ist es.
Du hast noch nichts gesehen. Du fandest es vorher schon schlimm? Wow. Staffel 2 wird wow sein. 

Es genügt zu sagen, dass es Verwirrung, Täuschung und damit auch Spaltung im Überfluss gibt. Wir haben
letzte Woche darüber gesprochen. Jesus sagte: "Ein geteiltes Haus kann nicht bestehen." Satan weiß das. Wie
wird er also dieses Haus zum Einsturz bringen? Indem er es teilt. Das Sprichwort lautet: "Vereint stehen wir,
geteilt  fallen  wir."  Es  ist  ein  Lehrbuch von 'Teile  und herrsche'.  Und das  ist  der  Mechanismus,  den Satan
benutzt,  um Verwirrung  und Chaos zu  stiften.  Und  was  dann  folgt,  ist  das,  was  immer  folgt,  und das  ist
Spaltung. 

Und wenn er dann spalten kann - und darf ich Sie rhetorisch fragen: Sind wir wegen der Politik gespalten? Ach
was. Er hat es geschafft. Und das ist der Weg. Das ist es, was er am und für das Ende zu tun beabsichtigte. Das
war das Endspiel. Sie so zu verwirren, so zu täuschen, dass sie sich spalten würden. Und ich habe sie. Und da
sind wir nun. Aber Gott hat, wie nur er es kann, das genommen, was zum Bösen bestimmt war, und wirkt es
zum Guten in der Errettung vieler an diesem Tag. Wie dem auch sei, ich werde weiterhin dafür beten, dass die
Augen offen sind, um zu sehen, und die Ohren offen sind, um zu hören, was der Geist der Gemeinde heute, am
allerletzten Tag, sagt. 
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Hier ist der Kernpunkt. Wir sind fast am Ziel durch die tiefgreifende Verwirrung, die starke Verblendung und die
mächtige Täuschung, die politisch in dieser letzten Stunde herrscht, 2. Thessalonicher 2. Das bringt uns zu dem
zweiten Grund, warum wir fast am Ziel sind, und der hat mit der weltweiten kontrollierten wirtschaftlichen
Zerstörung zu tun. 

Da wir dies im Laufe der Jahre in früheren Updates eingehend behandelt haben, lassen Sie mich dieses Endspiel
kurz zusammenfassen, nämlich das einer universellen, zentralisierten digitalen Währung. Dies geschieht mittels
der Blockchain-Technologie, die in einfachsten Begriffen eine Verifizierungstechnologie für eine zentralisierte
digitale Bankwährung ist, CBDC. 

Es  ist  alles  vorhergeplant.  Wissen  Sie  das?  Ich  hoffe,  Sie  wissen  das.  Daran  wird  schon  seit  Jahrzehnten
gearbeitet. Und wer waren die Planer dessen? Ich nenne sie von Dämonen besessene Verschwörer. Ich weiß,
dass sie andere Namen haben. Aber das ist es, was sie sind. Lassen Sie uns das auspacken. Zunächst einmal sind
sie bestenfalls dämonisch besessen. Von Dämonen besessen. Und halten Sie sich nicht zu sehr mit dem Wort
"Verschwörer" auf, denn ich weiß, dass die CIA alles getan hat und vor nichts zurückschreckt, um uns dazu zu
bringen, alles, was mit "Verschwörung" zu tun hat, einfach abzutun. Aber was ist eine Verschwörung? Es ist ein
Zusammenkommen  und  eine  gemeinsame  Verschwörung.  Ich  weiß,  das  ist  sehr  tiefgründig,  aber  eine
Verschwörung ist eine Verschwörung. Sie haben sich verschworen. 

Sie haben eine Verschwörung. Was ist die Verschwörung? Die derzeitige Wirtschaft zum Absturz zu bringen, um
so  eine  universale  bio-digitale  Wirtschaft  zu  erzwingen.  Und  es  sollte  angemerkt  werden,  dass  die  oben
erwähnte Prophezeiung in Offenbarung 13 sehr deutlich macht, dass diese universale Wirtschaft während der
Trübsal vorhanden sein muss, damit man kaufen und verkaufen kann. 

Es ist fast so weit, dass man denkt, diese Verschwörer, von Dämonen besessen, denn Satan kennt die Schriften
als wir es jemals tun werden - es ist so wie, hey Leute, ihr solltet besser eine weitere Notfallsitzung einberufen,
weil wir im Zeitplan bleiben müssen. Wenn wir in die Trübsal kommen, und wir sind fast da - sind wir schon da?
- fast -, sollten wir das besser digital schon eingerichtet haben, damit wir kontrollieren können, wer kauft oder
verkauft. Wir sollten also besser dieses digitale,  bio-digitale System einrichten,  damit wir  loslegen können,
wenn die Zeit gekommen ist. Nun, die Zeit ist gekommen. 

Eines der Dinge, die im Weg stehen - die Hauptsache, die im Weg steht - sind wir, die Gemeinde, bis wir aus
dem  Weg  geräumt  sind  und  der  Zurückhaltende,  der  zurückhält  -  noch  einmal,  tiefgründig  -  der
Zurückhaltende, der zurückhält - denken Sie darüber nach - das wird zurückgehalten? Wie wird es sein, wenn
der Zurückhaltende nicht zurückhält? Es wird schrankenlos sein. Ich möchte nicht hier sein, wenn das passiert.
Du auch nicht. Mach dir keine Sorgen. Denn du wirst weggenommen werden, entrückt, harpazo. Und dann
wird der Zurückhaltende aus dem Weg geräumt werden. Du wirst aus der Welt genommen werden. 

Und sie können - ich weiß, das ist vielleicht nicht sehr pastoral - aber so sehe ich es und sage es auch. Ihr könnt
alles haben. Aber ihr werdet warten müssen, bis ich weg bin. Und dann gehört es ganz euch. Aber bis dahin,
nein, da müsst ihr noch warten. Aber wenn ich weg bin... man sieht sich; ich möchte nicht an eurer Stelle sein!
Nochmal,  ich  weiß,  dass  das  nicht  sehr  pastoral  ist.  Wir  stehen also  im Weg.  Der  Zurückhaltende  ist  mit
Sicherheit im Weg. Aber hier ist noch etwas anderes, das im Weg ist: Die jetzige Wirtschaft, was alles erklärt,
nicht wahr? Erklärt es nicht, dass die jetzige Wirtschaft zusammenbrechen müsste und sogar schon an der
Schwelle zum gewollten Zusammenbruch steht, um die neue digitale Wirtschaft weltweit herbeizuführen? 

Am  vergangenen  Dienstag  veröffentlichte  Newsweek  einen  Bericht  darüber,  dass  sich  der  chinesische
Aktienmarkt im freien Fall befindet und schreibt: "Der Aktienmarkt des Landes scheint sich jetzt im freien Fall zu
befinden, wobei die Behörden institutionelle Anleger auffordern, keine Aktien zu verkaufen, in einem Versuch,
die Aktienkurse zu stabilisieren, da sich die Ausländer zurückziehen."  Dies ist China. [...] "... hat die Führung des
Landes offenbar gezögert, staatliche Fonds und Finanzinstitute einzusetzen, um massiv Aktien aufzukaufen und
die  nationale  Wirtschaft  anzukurbeln.  Dieser  offensichtliche  Unwille  zu  intervenieren  hat  ausländische
Investoren mit (hören Sie sich das an) 9/10 des Geldes verschreckt. Das sind 90% des Geldes, das 2023 aus dem
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Ausland in den chinesischen Aktienmarkt geflossen war und bis Ende des Jahres wieder abgezogen wurde nach
Berechnungen der FT." 

90%! China! Dazu noch ein Bericht gleich am nächsten Tag - wir sprechen über alles - es war übrigens eine tolle
Woche, ich möchte Sie das nur wissen lassen, seit letztem Sonntag, seit ich Sie zuletzt gesehen habe. Das war
am Mittwoch, gleich am nächsten Tag,  von 'Business Today',  was die Welt prophetisch vorbereitet auf ein
universelles Grundeinkommen, UBI, durch KI, die zwischen 40% und 60% der weltweiten Arbeitskräfte bis zum
Ende dieses Jahres im Jahr 2024 eliminiert, (Frohes Neues Jahr) dies laut dem IWF beim WEF in Davos. Wir
haben heute eine Menge Akronyme. Ich hoffe, Sie können sie deuten. Internationaler Währungsfonds [IWF],
das ist - ich will gar nicht erst anfangen - und das Weltwirtschaftsforum [WEF]. Ich meine, satanischer geht's
nicht mehr. 

Hören Sie sich dieses Zitat an: 
"Nach Erkenntnissen des IWF sind 40% der Arbeitsplätze durch KI gefährdet, in den USA sind es sogar 60%." 

Juhu! 60% Arbeitslosigkeit wegen KI? Ja. Was wirst du jetzt machen? Man ist jetzt quasi gezwungen, das UBI zu
akzeptieren, ein universelles Grundeinkommen. Du wirst nichts besitzen und du wirst glücklich sein. Du wirst
nirgendwo hingehen, und du wirst glücklich sein. Warum? Weil wir es dir gesagt haben, und du hast wirklich
keine andere Wahl, weil du keine Arbeit hast. Weil wir dir den Job weggenommen haben, um dich zu zwingen,
das hier zu nehmen, damit wir dich kontrollieren können. 

Wie bringe ich das rüber? Okay, das ist nicht sehr überzeugend. 

Es genügt zu sagen, dass laut Offenbarung 13 jeder auf der Welt vor die Wahl gestellt wird, entweder getötet
zu werden oder sich dem prophezeiten bio-digitalen Wirtschaftssystem zu beugen. Und wenn letzteres der Fall
ist,  werden  diese  Menschen  einen  digitalen  Kreditscore  haben,  die  auf  einem  Verifizierungskennzeichen
basiert, mit dem sie kaufen und verkaufen können, genau wie es die biblische Prophetie in der Offenbarung
sagt.  Und  diese  Technologie  gibt  es  bereits.  Und  das  war  sie  auch  schon.  Es  ist  nicht  wirklich  künstliche
Intelligenz.  Es  ist  eine  satanische  Intelligenz.  Denn  kein  Mensch  hätte  die  Blockchain-Technologie  jemals
erfinden können. Das ist also die einzige Technologie, die die Fähigkeit hat, jede Transaktion und jede Person
auf der Welt gleichzeitig zu verfolgen. Und sie ist bereits im Einsatz. Sie wartet nur noch auf grünes Licht. 

Königin Maxima der Niederlande, die hier abgebildet ist, wurde am vergangenen Donnerstag, dem 18. (eine
tolle Woche),  auf  dem jährlichen Gipfel  des Weltwirtschaftsforums in  Davos mit  den Worten zitiert,  "eine
allgegenwärtige  (d.h.  universale)  biometrische  digitale  ID  Ausweis  ist  notwendig  nicht  nur  für
Finanzdienstleistungen,  sondern  auch  für  Dinge  wie  die  Einschulung  von  Kindern  und  wer  und  wer  nicht
verifiziert ist..." Und ich werde es noch nicht aussprechen. Ich gebe Ihnen einen Moment Zeit. Sie wissen, was
ich meine. Dann ging sie so weit zu sagen, und ich möchte, dass Sie sehr aufmerksam zuhören, dass diese
digitale ID,  biometrische,  allgegenwärtige,  universale ID,  auch  "festlegt,  wer  (Zitat)  staatliche  Subventionen
erhält oder nicht." 

Wissen Sie, was staatliche Subventionen sind? Ihr monatlicher Scheck vom Staat. Es ist universal. Und es ist
grundlegend. Wenn Sie den Betrag auf dem Scheck sehen - das ist ziemlich einfach. Und das ist Ihr Einkommen. 

Das bringt uns zum dritten Grund, dass wir fast am Ziel sind. Die Umwelt. Und das geht Hand in Hand mit dem
zweiten Grund, dem wirtschaftlichen. Lassen Sie mich das erklären. Diese Erzwingung eines Sozialkreditscores
wird mit der Erzwingung eines CO2-Scores zusammenfallen, um kaufen und verkaufen zu können. Übrigens,
das ist heute schon im Spiel. Also, wenn Sie gehen, weil, Sie wissen, hier in Hawaii, wenn wir Dinge von Amazon
kaufen - verurteilen Sie uns nicht - wir müssen, weil die Geschäfte es nicht auf Lager haben. Nein, im Ernst. Ist
das in Ordnung, wenn ich das sage? Nein, ich möchte vor Ort einkaufen, aber ich gehe in den Laden und werde
mit Regalen konfrontiert, die buchstäblich leer sind, das ist keine Übertreibung. Es ist nichts in den Regalen. 
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Das ist Absicht, um Sie dazu zu bringen, online zu gehen, denn sehen Sie, ich wollte ja bar bezahlen. Sie müssen
fragen:  "Akzeptieren  Sie  noch  Bargeld?"  Einige  tun  es  tatsächlich  nicht.  Warum?  Weil  sie  eine
Bargeldtransaktion nicht verfolgen können,  eine digitale aber schon. Wenn Sie also jetzt bezahlen - ich gehe
jetzt zu weit. Ich werde es kurz machen. Aber wenn Sie bezahlen, müssen Sie gar nichts tun. Sie halten einfach
Ihre Karte hin. Nun, ziemlich bald wird es nur noch 'bumm' sein, Ihre Hand und Ihre Stirn, und fertig. Brauchen
Sie eine Quittung? Nicht nötig. Es wurde bereits heruntergeladen. Nicht auf Ihren Computer, sondern auf Sie. 

Wenn Sie also zu Amazon gehen und versuchen, etwas zu bestellen. Und wenn Sie es bis zur Lieferung schaffen,
dann bekommen Sie es 2025 auf Hawaii.  Sie müssen etwa drei Wochen warten. Ich warte immer noch auf
Sachen,  die  ich  letztes  Jahr  bestellt  habe,  das  war  letzten  Monat,  aber  ja,  Versand  nach  Hawaii,  yeah.
Irgendwann  werden  wir  es  dir  bringen.  Du  hast  Glück,  dass  du  auf  Hawaii  lebst.  Wenn  Sie  also  damit
klarkommen, müssen Sie sich auch vergewissern, denn ich bin sicher, Sie haben das schon gesehen: "Dieser
Artikel  kann  nicht  an  Ihren  Standort  geliefert  werden."  Ach  wirklich?  Und  warum?  Weil  es  nicht
umweltfreundlich ist. Es hat nicht das grüne, satanische Häkchen am Ende, das besagt: Ja, das ist okay. Du
kannst - du kannst - wir bestimmen, was du hast und kaufst. 

Das ist nur ein Vorgeschmack auf das, was kommen wird. Sie können auch Ihr Konto sperren. Sie wissen, wie
das ist:  Soziale  Medien -  Konto  gesperrt.  Du warst  ein  böser,  böser  Junge,  als  du das  gepostet  hast,  das
Prophecy Update von dem Kerl auf der Luvseite von Oahu. Suspendiert! Ein Mausklick: Bumm. Du kannst nichts
tun, weil du suspendiert wurdest! 

Versuchen Sie jetzt, etwas Digitales zu machen. Sie klicken mit der Maus oder dem Trackpad, oder was auch
immer Sie machen, und was passiert? Unzureichender Score. Warum? Nun, wir haben Fotos und Videos davon,
wie du den Hummer oder Land Rover deines Freundes fährst, und nicht den Prius deines anderen Freundes -
oder - wie heißt das Auto von Elon Musk noch mal? Tesla. Genau. Wenn Sie einen Tesla haben, Gott segne Sie.
Wir lieben dich. Aber ich schätze, ihr bekommt all die tollen Parkplätze, weil ihr das Ding aufladen müsst, um
nach Hause zu kommen. Macht keinen Roadtrip, was ihr auf der Insel sowieso nicht könnt, weil ihr nicht - ich
werde mein benzinfressendes Was-auch-immer nehmen und etwa sechs Monate vor euch ankommen, weil ihr
unterwegs anhalten müsst, um zu laden. Ich meine ja nur. Aber viel Spaß mit dem Tesla und dem .... 

Ihr  CO2  Score:  Sie  haben einen Verstoß.  Sie  haben  gegen die  Standards verstoßen.  Und  Ihr  Score  wurde
reduziert, und Ihr Score ist nicht hoch genug, um einen Kauf zu tätigen. Sie können nicht kaufen. ... Soziale
Kreditwürdigkeit:  Du warst ein böser, böser, böser Junge. Du bist bei Rot über die Straße gegangen. Nein,
fragen Sie wiederum China. Sie haben Videoüberwachung von jedem. Und sie zeigen sie auf Bildschirmen, um
diese Leute öffentlich zu beschämen. Oh, ich bin bei Rot über die Straße gegangen. Es tut mir so leid! Erwarte
nicht, dass du etwas zu essen bekommst. Und sie sind jetzt sogar so weit,  dass, wenn du versuchst, einen
Freund dazu zu bringen, dir Essen zu besorgen, weil dein Konto gesperrt wurde, sie können - sie haben die
Technologie, um zu sagen, nein, wir wissen, dass du versuchst, es für den bösen, bösen Jungen zu kaufen, der
es nicht kaufen kann. Also kannst du es auch nicht kaufen. Wir werden sogar dir jetzt die Punkte abziehen. Das
ist keine Fiktion. Dies ist keine Fiktion. 

Sehen Sie, diese erzwungene Compliance ist die Agenda 2030 Nachhaltige Entwicklungsziele, von denen es 17
gibt, unter dem Banner des Klimawandels. Weil es nur um das Klima geht. Aber was das Ganze so heimtückisch
satanisch  macht,  ist,  dass  es  genau  die  von  Dämonen  besessenen  Verschwörer  sind,  die  das  Wetter
manipulieren und das Klima verändern. Wussten Sie das? Sie zerstören die Erde. Warum? Weil Gott die Erde
geschaffen  hat,  den  Himmel  und  die  Erde  und  das  Meer  und  alles,  was  darin  ist.  Und  sie  zerstören  die
Schöpfung Gottes. Und was noch schlimmer ist, das Juwel, das Prunkstück in Satans Zerstörung von Gottes
Schöpfung sind wir, denn wir sind nach Gottes Bild geschaffen. 

Letzten Sonntag hatte ich das Privileg, zu treffen, was wir liebevoll als unsere Online-Mitglieder bezeichnen, die
mir unaufgefordert genau dasselbe am selben Tag, am letzten Sonntag, mitteilten. Einer war ein Farmer in
Missouri.  So  eine  nette Familie.  Er  erzählte  mir,  dass  sie  keinen  Regen mehr  für  ihre  Saaten  haben,  was
wiederum jeden Ertrag ihrer Ernten vernichtet. Da er aus einem kleinen Bauernstadt kommt, die Weizenanbau
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betreibt, baut auch er Weizen an: Wir brauchen Regen. Ich sagte: Ich weiß. Er sagte: Wir hatten immer 250
Millimeter Regen bekommen. Jetzt bekommen wir vielleicht 5 Millimeter Regen. Das andere Online Mitglied,
direkt vor diesem Bruder in Missouri, kam aus Alaska. Und er erzählte mir - ich habe nicht danach gefragt -, sie
haben es von sich aus erzählt.  Er sagte, die Besprühung des Himmels sei so schlimm, dass die natürlichen
Ressourcen Alaskas zerstört würden. Und wenn ein Staat natürliche Ressourcen hat, dann ist es Alaska. Es ist
kalt, aber es ist Alaska. 

Wie  machen  die  das  nur?  Durch  (hören  Sie)  absichtliche  Schadstoffemissionen,  Cloud  Seeding,
Wetterveränderung, elektromagnetische Hochfrequenz- und sogar Mikrowellenstrahlung. Pastor, alle sagen,
Sie haben den Verstand verloren. Sie haben den Bogen überspannt. Ich glaube es allmählich. Nun, nicht so
schnell. 

Was wäre, wenn ich Ihnen sagen würde, dass ich gerade wortwörtlich ein Gesetz zitiert habe, das in New
Hampshire eingeführt wurde, letzte Woche, am Mittwoch, dem 17., Zitat: "das die absichtliche Freisetzung von
Schadstoffemissionen  verbietet,  einschließlich  Wolkenimpfung,  Wettermodifikation,  übermäßiger
elektromagnetischer Hochfrequenz- und Mikrowellenstrahlung, und das Strafen für die Verletzung eines solchen
Verbots vorsieht", Zitat Ende. 

Ich habe Ihnen soeben wortwörtlich die Gesetzgebung vom Mittwoch im Bundesstaat New Hampshire zitiert.
Hören Sie sich dieses Zitat aus Absatz 1 des Gesetzes unter "Feststellungen" an. Zitat: 
"Das  Gericht  stellt  fest,  dass  viele  atmosphärische  Aktivitäten  wie  Wetterveränderung,  stratosphärische
Aerosolinjektion, SAI, Veränderung der Sonneneinstrahlung, SRM und andere Formen des Geo-Engineerings, die
die  absichtliche  Freisetzung  von  Schadstoffemissionen  beinhalten," (passen  Sie  auf)  "der  menschlichen
Gesundheit und Sicherheit," [...] (Geht es uns nicht allen um Gesundheit?) "der Umwelt, der Landwirtschaft, der
Tierwelt, der Luftfahrt, der staatlichen Sicherheit und der Wirtschaft des Staates New Hampshire schaden." 

Ich muss gestehen, dass ich ein bisschen zu spät zur Geoengineering-Wettermanipulationsparty gekommen bin,
aber ich hatte das Glück, dass ein guter Freund von mir mich auf den neuesten Stand gebracht hat. Und hier ist
einiges von dem, was er mir erklärt hat: "All dies wirkt sich praktisch auf alles in unserer Gesellschaft aus. Es ist
schwierig, Lebensmittel anzubauen, wenn das Wetter außer Kontrolle gerät, was ja bekanntlich Teil des Plans
ist.  Dazu  gehört  auch  das  starke  Schmelzen  der  Eiskappen,  wodurch  der  Ozean  ansteigt  und  viele
Atomkraftwerke  überschwemmt  werden,  so  dass  es  zu  einer  Kernschmelze  kommt.  Die  Ozonschicht  ist  zu
diesem Zeitpunkt stark gefährdet und lässt eine erhöhte Strahlung auf die Erde zu." 

Hier auf Hawaii konnte ich früher barfuß gehen, um meine Post zu holen. Ich habe es eines Tages an einem
heißen Tag versucht, und der Asphalt war so heiß, dass ich buchstäblich Verbrennungen an der Unterseite
meiner Füße hatte. Das ist mir noch nie passiert. Und, wissen Sie, mein Hautpigment, wissen Sie, Mac und ich,
wenn wir an unserer Bräune arbeiten, (Gelächter) wir benutzen keine Sonnencreme, weil wir normalerweise
nicht - ich meine, wo ich herkomme, hat Gott unser Hautpigment für die Wüste und die Hitze und die Sonne
gemacht, eine heiße, glühende Sonne. 

Also war es für mich mein ganzes Leben lang belanglos, bis vor Kurzem. Und bei der seltenen Gelegenheit, vor
vielen Jahren, ging ich mit meiner Frau und meinen Kindern an den Strand. Ich saß einfach da. Und ich habe
nichts getan. Und meine Frau sieht mich an und sagt - als wir nach Hause kommen: Schatz, sieh dich an. Ich
sagte: Was? Du bist rot.  Ich sagte: Ich werde nicht rot.  Ich meine, dunkelbraun, Sie wissen schon, nur ein
bisschen... Nein, du bist rot. Ich schaute in den Spiegel. Ich war rot von der Sonne. Das ist noch nie passiert. 

Nun, jetzt ist es passiert. Erhöhte Strahlung, die Temperaturen sind nicht mehr in der Lage, die Erde zu kühlen
wie früher. Die Regierung warnt vor extremen Wetterbedingungen, was auch immer sie sein mögen, stärkere
Tornados,  wenn  es  regnet,  stärkere  Regenfälle  oder  kein  Regen,  kältere  Temperaturen  zur  Zeit,  höhere
Gesamttemperaturen,  und in einigen Fällen  sind sie  extrem hoch,  weit  über den Durchschnittswerten.  Ich
nehme an, es sollte nicht überraschen, dass laut der Website von Climate.gov das Jahr 2023 ein historisches
Jahr mit Wetter- und Klimakatastrophen in den USA war, die Milliardenschäden verursachten. Sie haben die
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Krise und die Katastrophe verursacht. Wie das Sprichwort sagt, sagt ein Bild mehr als tausend Worte: In diesem
Fall  jedoch ist  es Milliarden von Dollar wert.  Lassen Sie das auf sich wirken. Letztes Jahr -  von einem Bild
sprechend, das mehr wert ist als tausend Jahre - Worte - Jahre - das ist das Millennium - das ist später. 

Hier ist ein Foto, das mir ein Freund aus meiner Kindheit, der in Arizona lebt, letztes Jahr zu meinem Geburtstag
geschickt hat, um mir zu gratulieren. Wozu hat man denn Freunde, oder? Alles Gute zum Geburtstag. Das ist
über  meinem Haus,  Arizona.  Hier sind  einige Bilder,  die  uns von Online-Mitgliedern aus der ganzen Welt,
wirklich von den äußersten Enden der Erde,  geschickt wurden. Ich werde sie schnell  durchgehen, aber ich
möchte, dass Sie sich einige Dinge hier merken. Das ist aus North Carolina. Das ist aus Nordkalifornien, Florida,
England, New Jersey. Was ist mit dem hier? Kanada, Ohio, Belgien, (Tic-Tac-Toe, irgendjemand?) Tennessee,
und zu guter Letzt ist dies von einem Online-Mitglied aus Indiana. 

Man beachte die Form eines Pentagramms auf der linken Seite und die Buchstaben F und etwas, das wie ein U
aussieht, auf der rechten Seite. Ach komm schon. Komm schon. Ich bin so froh, dass dieses Online-Mitglied so
weise war und mir nicht das ganze Bild des Himmels geschickt hat. Ihr Haus verdeckt, was eigentlich nicht hätte
verdeckt werden sollen. Das ist vorsätzlich. Komm schon. 

Das bringt uns zum vierten und letzten Grund, warum ich wirklich von ganzem Herzen glaube, dass wir fast am
Ziel sind. Und es hat mit uns persönlich zu tun. Und mit persönlich meine ich, dass es damit zu tun hat, wer wir
als Person sind, oder, wenn Sie es vorziehen, als Mensch, was ich für den Rest unserer Zeit noch erläutern
werde. Aber wir werden jetzt fortfahren und den Live-Stream auf YouTube und Facebook beenden. 

Noch einmal, weil wir das in früheren Updates behandelt haben, nämlich den Transhumanismus, um den es
beim  Great  Reset/der  Vierten  Industriellen  Revolution  geht,  die  übrigens,  wie  sie  selbst  zugeben,  den
Menschen mit der Maschine verschmelzen. Man hackt also den Menschen, so dass er nicht mehr vollständig
menschlich ist, sondern transhuman. Sie sind Maschine und Mensch. 

Ich werde versuchen, mich so kurz wie möglich zu fassen, aber letzte Woche schickte
mir ein Freund und Bruder in Christus,  der Präsident der Firma ist,  die alle  unsere
sozialen Medien betreibt, dieses Video: Tucker Carlson. Das war übrigens am Montag.
Tolle Woche. 
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Carlson interviewte den operativen Leiter der Gesundheitsbehörde von Florida, der erklärte, dass "fremde DNA
(fremde DNA) durch die mRNA-Covid-Impfung (ich kann es jetzt sagen) in Ihre Zellen gelangen und Ihre DNA und
die Menschheit selbst für immer verändern kann." 

Warten Sie. Haben Sie nicht ein Update dazu gemacht? Ich habe mehr als eins gemacht. Genesis 6: Noah wurde
als vollkommen intakt in seinen Genen befunden, seinen Genen. Genetisch war er nicht durch die Nephilim
verdorben, was alle Menschen vor der Sintflut verdammte. Und Jesus sagte: "Wie in den Tagen Noahs, so wird
es auch in den Tagen der Ankunft des Menschensohns sein." Ist das schwer? Ist das schwer zu hören? Es ist die
Wahrheit. 

Ich möchte Tuckers Beschreibung zu dem Video zitieren. Man kann Tucker dies gerade sagen hören.  "Klingt
verrückt.  Ist  es  aber  nicht.  Das  kann durchaus  passieren,  sagt  Dr.  Joseph Ladapo,  der  operative Leiter  der
Gesundheitsbehörde  von Florida.  Ein  schockierendes  Gespräch." Ich  möchte  Sie  ermutigen,  sich  das  Video
anzusehen. Wir fügen natürlich die Links zu allem hinzu. Aber dieser Typ sagte, ja, das ist kein Problem, aber
das ist DNA, wie wir sie noch nie gesehen haben. Das ist DNA aus einer anderen Welt, und sie verändert sich,
und sie kann die menschliche DNA verändern. So etwas haben wir noch nie gesehen. 

Ich sage: Alter, hast du mein Update gesehen von damals, als ich das gemacht habe? Hast Du die Bibel gelesen,
Genesis 6 und all die anderen Passagen der Prophezeiungen, die damit übereinstimmen? Was? Ich greife schon
wieder zu weit vor. 

Aber lassen Sie mich noch schnell anmerken - wir sind fast fertig -, dass die COVID-Injektion - hören Sie mir bitte
zu, denn ich weiß, dass man mir das um die Ohren hauen wird. Warte! Ich habe den Impfstoff genommen! Bin
ich kein Mensch mehr? Bin ich verdammt? Bin ich nicht mehr gerettet? Nein! Wie das? Weil die Injektion
derzeit die DNA nicht verändert. Sie schädigt die DNA. Deshalb sterben die Menschen plötzlich. Deshalb ist
meine Tochter Noelle gestorben. Sie hatte eine Chromosomenanomalie in ihren Genen, ihrer Genetik. Sie hatte
eine dritte Kopie des 18. Chromosoms. Und die Mediziner sagten, das sei mit dem Leben unvereinbar und sie
würde sterben. Und das tat sie. Sie ist jetzt in der Gegenwart von Jesus. Aber ihre DNA war so geschädigt, dass
sie nicht leben konnte, und sie starb. Kein Fleisch kann eine solche Schädigung überleben. Aber sie war immer
noch menschlich. 

Also nicht jetzt, noch nicht, aber es wird kommen (und wir sind fast soweit), wenn es nicht nur die menschliche
DNS beschädigen, sondern die menschliche DNA verändern wird, so dass der Mensch nicht mehr menschlich,
sondern transhuman ist. Und das ist es, was sie verurteilt und für alle Ewigkeit verdammt, wie wir gerade, so
erschreckend es auch war, in Offenbarung 14 gelesen haben. Das ist das "Warum" hinter dem "Was". Es ist der
Grund dafür, dass diejenigen, die sich entscheiden, das Tier anzubeten und das Malzeichen anzunehmen, auf
ewig verdammt und verurteilt sind. Weil sie nicht erlöst werden können. Sie sind keine Menschen. Jesus kam
als Mensch, ganz Gott, ganz Mensch. 

Jetzt weiß ich, was ihr denkt, denn ich kann eure Gedanken lesen. Als ob jetzt gleich etwas reinkommt. Er wird
es heute wieder bringen. Pastor JD, ist der Impfstoff nicht ein alter Hut? Oh, das ist genau das, was sie dich
denken lassen wollen. Letzten Dienstag (Letzte Woche - eine großartige Woche) wurde ebenfalls in Davos,
Schweiz,  berichtet,  dass sich die Staats-  und Regierungschefs der Welt am Mittwoch auf dem WEF treffen
würden, "um die Besorgnis über das Potenzial einer zukünftigen Pandemie (demnächst) zu erörtern, die (Hören
Sie sich das an)  20 Mal mehr Todesopfer als Covid-19 verursachen könnte." (Furcht! Furcht! Furcht!)  "Es ist
unter dem Platzhalter-Namen Disease X bekannt, wobei sich der Begriff auf die Planung einer hypothetischen,
zukünftigen  internationalen  Epidemie  bezieht,  die  laut  Weltgesundheitsorganisation  durch  einen  noch
unbekannten Erreger ausgelöst wird, der menschliche Krankheiten verursacht." 

Übersetzt: Wir planen das, denke ich, dieses Jahr. Wir werden das jetzt tun. 
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Am Mittwoch (dem nächsten Tag) gab es diese Diskussion mit dem Titel "Vorbereitung auf die Krankheit X", in
der der Generaldirektor der Weltgesundheitsorganisation Folgendes sagte, ich zitiere: 
"Diese Krankheit X erregt viel Aufmerksamkeit, und ich hoffe, Sie haben es in den sozialen Medien gesehen." 

Da ist fast so etwas wie Schadenfreude zu spüren, wenn man sich das Video anschaut, so wie ich. Wissen Sie,
da ist ein süffisantes Grinsen, so als ob wir die Aufmerksamkeit vieler Leute erregt hätten; es hat funktioniert.
Wir  haben  die  sozialen  Medien  dazu  gebracht,  darüber  zu  posten.  Es  hat  funktioniert.  Sie  haben  es
wahrscheinlich gesehen. 

"Aber  (hören  Sie  sich  das  an)  es  ist  keine  neue  Idee." (Ist  es  nicht?  Nein.)  "Das  erste  Mal,  dass  wir  die
Terminologie verwendet haben, war 2018." (Ich wusste es!) "Die Diskussionen fanden im Jahr 2017 statt, und
ich war gerade der neue Generaldirektor. Wie Sie wissen, erstellen wir jährlich eine Liste der neu auftretenden
Krankheiten. Mers könnte eine davon sein, Zika, Ebola, die wir kennen, aber dann haben wir gesagt, dass es
Dinge gibt, die unbekannt sind, die passieren können, und alles, was passiert, ist (Hören Sie zu) eine Frage des
Wann, nicht des Ob." 

Klingt das ein bisschen wie ein Fauci und Gates um die Zeit 2017-2018? 
Hmm. Dinge, die dich 'Hmm' machen lassen. 

Ich werde so enden, wie wir begonnen haben, indem ich die Frage beantworte: Sind wir schon am Ziel? Bitte
sagen Sie ja. Ja. Wir sind nicht nur schon da, wir sind nicht nur fast da, wir sind wirklich schon da. Wir sind da.
Und  das  ist  der  Grund,  warum die  Dringlichkeit  der  biblischen  Prophetie  und  des  Evangeliums von  Jesus
Christus noch nie so groß war wie heute. Und bitte, wenn ich das Evangelium und die Erklärung des ABCs der
Erlösung durchgehe - ich hoffe und bete, dass es keine Routine ist - denn es geht hier um Leben und Tod. Und
woher wollen Sie wissen, dass Gott Ihnen nicht das tiefe Vorrecht einräumt, dass Sie jemand fragt in dieser
Woche - die eine großartige Woche werden wird, wie letzte Woche - nach der Hoffnung, die Sie haben. Und Sie
müssen bereit sein, ihnen eine Antwort auf diese Hoffnung zu geben, die Sie haben. Das setzt voraus, dass Sie
gefragt werden. Und so sind Sie bereit, mit einer sehr kindlich-einfachen Erklärung der Erlösung. 

Das Evangelium

Was ist das Evangelium? Das Evangelium ist eine gute Nachricht. Deine Schuld ist bezahlt. Die Strafe ist bezahlt.
Deine Strafe wurde bezahlt. Du bist frei und kannst gehen. "Und wen der Sohn frei gemacht hat, der ist wirklich
frei." Und sehen Sie, die gute Nachricht ist, dass Jesus kam und er starb für dich, an deiner Stelle. Er wurde
begraben. Am dritten Tag ist er wieder auferstanden. Und (hören Sie hier nicht auf) Er kommt bald wieder,
eines Tages, sehr sehr bald. Eine gute Nachricht! Das ist das Evangelium. 

ABC der Erlösung

Was sind die ABCs? Ganz einfach. Das A steht einfach nur für anerkennen oder zugeben [engl. admit], ja, ich
habe gesündigt. Ich dachte, ich wäre ein guter Mensch, aber ich bin ein Sünder. Ich habe gegen das Gesetz
Gottes verstoßen, gegen seinen vollkommenen Maßstab der Rechtschaffenheit. Ich brauche den Erlöser. Und
hier kommt der Heilige Geist wie ein Lehrer, wie ein Schulmeister, nimmt dich an der Hand zum Heiland. Du
schaust in den Spiegel von Gottes vollkommenem Gesetz, und du hast jedes einzelne davon gebrochen. Selbst
wenn du nur 1 von 10 gebrochen hast, bist du immer noch schuldig, das ganze Gesetz gebrochen zu haben. In
Römer 3:10 steht:  "Es gibt  keinen Gerechten,  auch nicht  einen." Jeder Einzelne von uns wurde als  Sünder
geboren. Deshalb müssen wir alle wiedergeboren werden, um in das Himmelreich zu kommen. Und der Grund
dafür liegt in Römer 3:23. "Alle (Schlüsselwort) haben gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit Gottes." 

Römer 6:23 ist nun das, was ich gerne als die Urteilsphase im Gerichtssaal der Ewigkeit bezeichne. Und du bist
jetzt schuldig. Du wurdest für schuldig befunden. Jetzt wirst du verurteilt. Wie lautet das Urteil? Tod. Es ist das
Todesurteil. "Denn der Lohn der Sünde ist der Tod." Das ist die schlechte Nachricht. 
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Bist du bereit für die gute Nachricht? Ja, das bin ich. Die gute Nachricht ist:  "Die Gabe Gottes ist das ewige
Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." Das ist die gute Nachricht. 

Das B, sehr zentral: Glaube [engl. believe]. Man könnte sogar sagen, dass das ABC einfacher ist als A, B, C. Es ist
so einfach wie B: Glaube [engl. believe]. Es gibt nichts, was du tun musst. Das sind Werke. Nein, glaube einfach
in deinem Herzen, setze dein Vertrauen auf... In Römer 10:9 steht: "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass
Gott Jesus von den Toten auferweckt hat, wirst du gerettet werden." 

Und schließlich steht das  C dafür, den Namen des Herrn anzurufen [engl.  call upon] oder mit dem Mund zu
bekennen, denn "aus der Fülle des Herzens redet der Mund." Wenn also Jesus in deinem Herzen als dein Herr
und Erlöser im Mittelpunkt deines Lebens steht, dann wird das, was aus der Fülle deines Herzens kommt, auch
herauskommen: Jesus. So heißt es auch in Römer 10:9:  "Wenn du mit deinem Mund bekennst: 'Jesus ist der
Herr' und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn von den Toten auferweckt hat, so wirst du gerettet werden."  

Übrigens, das ist wahrscheinlich ein guter Zeitpunkt, und ich will mich nicht zu lange damit aufhalten, aber es
ist trotzdem wichtig. Wenn wir jetzt Jesus Christus als Herrn bekennen, dann ist das zur Errettung. Aber es
kommt sehr bald der Tag, an dem sich jedes Knie beugen und jede Zunge bekennen wird, dass Jesus Christus
der Herr ist, aber es wird nicht zur Errettung sein. Es wird für die ewige Verdammnis sein. Ich weiß, dass das
schwer ist, aber es ist die Wahrheit. Und schließlich heißt es in Römer 10:13: "Alle, die den Namen des Herrn
anrufen, werden gerettet werden." 

Das ist doch ganz einfach, oder? Das ist kindlich einfach. Und ich bin so froh darüber, denn vor über 40 Jahren
brauchte ich es einfach. Ich hatte so viele Gehirnzellen abgetötet, was vieles erklärt. Und ich musste es simpel
haben. Wenn es kompliziert wäre, würde ich nicht gerettet werden. Alles, was ich getan habe - ich habe mich
sogar in den Schlaf gebetet. Wissen Sie, was mein Gebet war? Zunächst einmal war ich sehr high. Ich bin nicht
stolz darauf. Ich war betrunken. Ich habe mein Gebet gelallt. (Lallt) "Gott, ich will nicht in die Hölle kommen."
Das war's. Das war mein Gebet. Wie theologisch tiefgehend ist das? Könnten Sie sich vorstellen, dass Gott sagt:
Nö! Falsche Antwort. Das kannst du besser. Oh, unser Vater, der du bist im Himmel... Nein! Ich war zu sehr von
der Rolle. Ich musste es simpel haben. Jesus, ich will nicht in die Hölle kommen. Rette mich. (Schnarchen) Ich
wachte am nächsten Morgen auf. Ich bin eine neue Schöpfung in Christus. Das Alte ist vergangen. Ja. (Applaus) 

Ich flehe Sie an,  wenn Sie heute hier sind oder online zusehen, wenn Sie den Namen des Herrn noch nie
angerufen haben, bitte, bitte, bitte zögern Sie die wichtigste Entscheidung Ihres Lebens für das ewige Leben
nicht hinaus. Nun gut. 

Aber-Gott-Zeugnis

Das heutige "Aber Gott-Zeugnis", ein sehr interessantes, es kommt von Pascaline Lefin (ich hoffe, ich spreche
Ihren Namen richtig aus), die schreibt: 
"Lieber Pastor JD und CCK-Gemeindefamilie," (das sind Sie) "Ich verfolge Ihre Prophetie-Updates und Lehren seit
2012, auch wenn ich auf Reisen bin! Seit 2010, (Das ist eine lange Zeit) habe ich keine Gemeinde mehr, da die
meisten in meiner Gegend keine gesunde Lehre predigen. Ich bin gebürtiger Belgier und lebe in der Schweiz."
(Das ist ein Ort, an dem man im Moment sein sollte) "Hier ist mein Aber-Gott-Zeugnis. Ich habe ein paar seit
2020. Ich liebe meine Freiheit, weil Jesus mich befreit hat. 

Während Covid reiste ich also weiter, ohne Dart spielen oder getestet werden zu müssen. Ich habe sogar einen
winzigen Wohnwagen gekauft, der komplett renoviert und völlig autonom ist, so dass ich mehrere Monate im
Jahr von überall  in Europa aus arbeiten kann.  In den ersten beiden Jahren habe ich 26 Reisen ins Ausland
unternommen, die meisten davon, um meine 86-jährige, nicht geimpfte Mum zu pflegen."  (Ich liebe es, wie sie
"Mum" sagen) "Ich bat Gott, mich an den Grenzen unsichtbar zu machen, weil ich das Fünfte Gebot einhielt. Er
tat es! Ich bin noch nie kontrolliert worden. 
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Hier ist mein Aber-Gott-Zeugnis. Alle meine Reisen sind gut organisiert und geplant, da ich meist wild zelte und
ein  Büro  mit  Wohnwagen  kombiniere  und das  Land  und die  Region,  die  ich  durchquere,  erkunde.  Am 20.
Dezember abends merkte ich, dass ich einen Fehler gemacht hatte; ich hatte die Stadt nicht sondiert, die ich
eigentlich erkunden sollte. Ich war so wütend auf mich selbst und nannte mich 'du dumme Blondine mit frühen
Alzheimer'." (Ich lese, was sie geschrieben hat...) (Gelächter) 

"Also musste ich meine Buchungen und meinen Terminkalender komplett umorganisieren und verschob alles um
24 Stunden nach hinten. Aber Gott nutzte diesen dummen Fehler, um mein Leben zu retten. Ich wäre genau dort
gewesen,  wo  diese  Schießerei  stattfand,  am  21.  Dezember  in  Prag.  Der  Mörder  hat  nicht  nur  Studenten
angegriffen. Viele Menschen auf der Straße wurden verletzt. Es ist faszinierend, zu erkennen, wie Gott unsere
Pläne ändert, um unser Leben zu retten. Ich möchte Ihnen auch sagen, dass ich für Sie und Kellie bete, Ihren
Dienst, Ihre Familie und meine Online-Gemeinde. Möge Gott Sie alle segnen und beschützen. Ich freue mich
schon darauf, meinen Pastor und meine Gemeinde gleich in der Luft zu treffen!" 
(Weil wir da sind. Nicht ihre Worte) 
"Maranatha! Pascaline. PS: Sorry für die Fehler, aber meine Muttersprache ist Französisch." 

Das  hat  mir  gefallen,  denn  sie  ist  die  einzige,  die  ich  kenne,  die  ehrlich  sagen  kann:  Pardon  für  mein
Französisch. (Gelächter) Das können wir nicht bringen. Sie schon. 

Eine letzte Sache noch. Kapono, komm doch rauf. Sie können aufstehen. Ich möchte nur noch das hier mit
Ihnen teilen, um die ganze Sache abzuschließen. Gott lenkt nicht nur unsere Schritte. Gott lenkt auch unsere
Stopps. Und eines der Dinge, die ich auf die harte Tour gelernt habe, und ich habe die Narben, um es zu
beweisen, ist,  dass, wenn Dinge - weil  ich einer von denen bin - und Sie wissen, wer Sie sind -  ich werde
niemanden ansehen - wo alles stimmen muss, organisiert, ausgedruckt - meine Frau, seit 37 Jahren, Gott segne
sie, hat damit umgehen müssen. 

Für unsere Flitterwochen hatte ich einen ausgedruckten Plan. Ich hätte das wahrscheinlich nicht sagen sollen,
aber...  Sie  wissen  schon,  alles  ist  organisiert.  Das  muss  es  auch  sein.  Und  ich  glaube,  es  gibt  einen
psychologischen  Grund  dafür,  weil  hier  alles  so  'kapakahi'  [durcheinander]  ist.  Also  muss  ich  es  hier
überkompensieren. Also muss alles organisiert werden. Und weil ich die Kontrolle haben muss, weil ich ein
Kontrollfreak bin. Und ich schaue niemanden an. Sie kennen sich. Ich habe also die Kontrolle. Und alles muss
organisiert und geplant werden. 

Und ich muss alle meine Enten in eine Reihe bringen. Kennen Sie dieses Sprichwort? Was auch immer das
bedeutet.  Gott ist also wie JD, wow! Beeindruckend! Wie ich sehe,  hast du alles in die Wege geleitet.  Ich
schätze, du brauchst mich nicht. Du brauchst Mir nicht zu vertrauen. Du hast alles durchschaut. Er macht also
das. Pop! Meine Enten sind nicht mehr in einer Reihe. Und was soll ich jetzt tun? Du wirst Gott vertrauen
müssen. Wow! Ich werde auf Gott vertrauen müssen. Gott hat einen Grund für alles, was er tut. Er hält mich
von etwas ab, das eine Gefahr für mich sein könnte. Er führt mich nicht nur, er lenkt mich um. Ich hatte nicht
die Absicht, darüber zu reden. Das muss für jemanden sein. Für wen auch immer es ist, es ist deine Schuld, dass
ich es getan habe. Das könnte also ein Wort für einige von euch sein. Ich meine, in Ihrer Welt ist im Moment
alles verrückt, oder? 

In der Tat, ich würde behaupten - ich hatte - tatsächlich hat mein Pastor dies mit mir geteilt. Er sagte: Wenn Sie
ein Pastor sind und Ihre Welt ist jetzt nicht verrückt, irre, wie nie zuvor, und Sie sind ein Pastor, dann lehren Sie
nicht Gottes Wort. Ich dachte, wow, ich muss Gottes Wort lehren, denn im Moment ist alles verrückt! Aber
Gott hat immer noch die Kontrolle. Ich verliere den Verstand, weil ich nicht die Kontrolle habe. Und Gott sagt:
Das ist OK. Ich habe es im Griff. Ja, aber Gott, ich hatte vor, am 21. dort zu sein. Ja, ich weiß. Deshalb habe ich
deine Pläne durchkreuzt. Du wirst sehen. Du wirst sehen, was ich tue. Meine Verzögerungen sind nicht meine
Verweigerungen.  "Ich warte darauf  (sagt Jesaja 30:18),  euch gnädig zu sein." Wenn du nur wüsstest, was ich
tue. Ich meine, du denkst, ich tue dir das an. Nein, ich tue das für dich. Für dich. Du wirst sehen. 

Okay, lasst uns beten. 
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Vater, ich danke Dir. Ich danke Dir für die Geduld Deiner Leute. 
Danke für die biblische Prophetie. 
Danke,  dass  Du  uns  sagst,  was  geschehen  wird,  bevor  es  geschieht,  so  dass,  wenn  es  geschieht  und  zu
geschehen beginnt, wir als Gläubige aufschauen und unsere Häupter erheben können, weil wir wissen, dass
unsere Erlösung nahe ist, und dass diejenigen, die nicht gläubig sind, wenn sie sehen, dass das, von dem Du
gesagt  hast,  dass es geschehen wird,  bevor es geschieht,  beginnt  zu geschehen,  dass sie glauben und ihr
Vertrauen auf Dich setzen. 
Herr, die Dinge sind im Moment sehr verrückt und werden scheinbar mit jedem Tag verrückter. 
Aber Du, o Herr, hast uns gesagt, dass es so sein wird. 
Maranatha! 
Komm schnell, Herr Jesus, beten wir. 
In Jesu Namen. 
Amen.  
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Links (englisch)

- twintowercity.com video
https://www.twintowercity.com 

- Newsweek, China's Stock Market Is in Free Fall
https://www.newsweek.com/china-stock-market-free-fall-1860933 

- Business Today, #avosBrainstorm2024: IMF AI Report Says 40% Jobs Are Vulnerable To Artificial Intelligence
https://www.businesstoday.in/wef-2024/video/davosbrainstorm2024-imf-ai-report-says-40-jobs-are-
vulnerable-to-artificial-intelligence-413785-2024-01-17

- WEF, Comparing Notes on Financial Inclusion
https://www.weforum.org/events/world-economic-forum-annual-meeting-2024/sessions/comparing-notes-
on-financial-inclusion

- LEGISCAN, New Hampshire House Bill 1700
https://legiscan.com/NH/text/HB1700/2024

- climate.gov, 2023: A historic year of U.S. billion-dollar weather and climate disasters
https://www.climate.gov/news-features/blogs/beyond-data/2023-historic-year-us-billion-dollar-weather-and-
climate-disasters

- Tucker Carlson, Uncensored: Florida Surgeon General's Warning on mRNA Vaccines
https://tuckercarlson.com/uncensored-florida-surgeon-generals-warning-on-mrna-vaccines

- MSN, World leaders to meet to discuss threat of hypothetical 'Disease X' pandemic in Davos
https://www.msn.com/en-nz/health/other/world-leaders-to-meet-to-discuss-threat-of-hypothetical-disease-x-
pandemic-in-davos/ar-AA1mZtZc

- WEF, Preparing for Disease X
https://www.weforum.org/events/world-economic-forum-annual-meeting-2024/sessions/preparing-for-a-
disease-x
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